## Acerca del nuevo ataque y alguna información sobre el enemigo

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666 Mayo 2, 2021

Ayer, cuando se publicó el otro post sobre defensa, Azazel mencionó que nos tomaremos un breve descanso de maldecir. Será corto, así que haz que valga la pena.

Aparentemente el enemigo ha fallado, al menos por el momento, en la agenda del Orden Mundial Judío con el «Co-Vid», pero esto no significa que no intentarán más implementaciones en un futuro cercano. El enemigo, como todo el mundo aquí sabe, nunca se detiene. Seguirán intentándolo mientras existan.

Sin embargo, hemos conseguido hacer añicos su control en gran medida, y esto nos da a nosotros y al mundo un respiro.

Un hermano de SS me envió esto:

https://www.vaticannews.va/en/pope/news/2021-05/pope-opens-marathon-of-prayer-with-rosary-in-vatican-basilica.html

El Papa Francisco dirigió el sábado a los fieles en el rezo del Santo Rosario para inaugurar un «Maratón de Oración» por el fin de la pandemia del Covid-19.

En un comunicado en el que se anuncia la iniciativa, el Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización explica que «en respuesta al sentido deseo del Santo Padre, el mes de mayo se dedicará a un "maratón" de oración, para pedir el fin de la pandemia, que aflige al mundo desde hace más de un año, y para pedir la reanudación de las actividades sociales y laborales».

Digamos, que los judíos, lameculos de pies emigrantes, querrán sin duda "acabar con la pandemia de covid"... Pero a SU manera. Han sido incapaces de imponerle un fin, ni han hecho los progresos previstos en todas las áreas planeadas al principio.

Resumiendo, después de que «acaben» con este aumento de energía, vamos a entrar nosotros y lo vamos a borrar todo. Pero como suelen hacer estas cosas, primero implican ataques y desgastar a sus enemigos, para lo cual tenemos que mantenernos fuertes como la roca y no dejarnos afectar.

Ahora claro, el mismo papa que besa los pies a los emigrantes, y es la encarnación de la agenda de los judíos, quiere «salvar a todos de la pandemia Co-Vid». A SU MANERA, o por supuesto el camino.

Algo así como si quisieran arreglar su supuesto «problema demográfico» en Europa, pero a SU MANERA: abran las putas puertas y traigan cualquier cosa a Europa, para crear siervos Kalergi de 80 IQ, a los que luego también les pondrán un microchip para que sean totalmente predecibles. Oy vey, ¡problema resuelto!

Claramente, vieron cuántos números están perdiendo, y cuán dañados están, por arriba y por abajo, y consideraron que ya era hora de hacer algo «que le guste a las masas» con la esperanza de supuestamente fingir que están de su lado. Su agenda fue expuesta x100 veces durante sus acciones

criminales sobre la llamada pandemia, y sus sueños de decadencia fueron revelados a este mundo.

Dado que el enemigo también tiene conocimiento de la gente que acepta o rechaza esto, ahora quieren dar un paso atrás para supuestamente salvar a todos de esto. Ellos fueron los que hicieron de esto un gran problema en primer lugar, ¿y las razones de por qué? Los judíos, Israel, las mentiras, la propaganda kosher NWO, y todo tipo de otras oportunidades de mierda que piensan que tuvieron durante este tiempo.

No es seguro todavía si tendremos que pasar por este capítulo negativo de la historia antes de que se estrellen por completo, pero lo que es seguro, es que seguirán intentándolo una y otra vez, con diferentes métodos. Y se les detendrá de ahora en adelante, cada vez.

Lo que querían claramente, era la vacunación forzada, la violación de la privacidad y de cualquier forma de identidad personal, romper todo vínculo entre humanos, y un gulag permanente sobre el Co-Vid. Mientras tanto, todas sus agendas de secuestro masivo de Europa y la afluencia incontrolable de EE.UU., y todo lo demás, sigue adelante. Expusieron su agenda muy bien y claramente.

Aquellos que han estado siguiendo las cosas durante años en el espacio de la conspiración, ya saben, que 2021 y 2020 fueron años fundamentales para el enemigo. Otro SS relató hace poco que Jewtube ahora te pide IDENTIFICACIÓN literal para poder ver videos para mayores de 18 años. Está claro que piden a gritos más y más control, porque saben que internet les ha arruinado esta vez.

Saben que la gente de Youtube, "Teóricos de la Conspiración" y otros, sacaron los hechos a la luz. Entonces, fue demasiado tarde para ellos para detener a alguien. Destruyeron periodistas, pagaron interminables miles de

millones prestados (que las masas pagarán) para la promoción de mentiras kosher, y así sucesivamente, y aún así, nadie terminó comprando su mierda excepto un pequeño segmento de la población.

Incluso entonces, podríamos estar hablando de tasas de resistencia y despertar a los abusos gubernamentales, hasta algo así como el 30% o 40%, en otros lugares, más del 50%. En la mayoría de los países europeos, la victoria fue la mitad o nula.

Digamos que, ciertamente, esta actuación es totalmente desagradable para los que dirigen al enemigo, como sería terriblemente desagradable para todos los que intentan organizar un plan tan elaborado y fracasan en ello.

En eso han fracasado estrepitosamente, contra una masa desorganizada y «estúpida» (según su ego judío) de «Goyim». Estoy seguro de que algunos de los principales rabinos en Israel están realmente enojados con el pobre desempeño de algunos políticos fracasados como Macron, o cómo al sur la situación fue con Trump, Medios de comunicación y así sucesivamente. Realmente deben saber ahora, que el «Diablo» está sobre ellos.

Y esto es sólo el comienzo para ellos.

Todo esto debe decir a todos, no antes de mucho tiempo, puede haber segunda ronda. Ahora, los boxeadores están sentados a los lados bebiendo agua, pero los combates que vendrán serán decisivos. Subid vuestras defensas y estad preparados.

Como se ha dicho, concentraos fuertemente en las defensas, y reunid energía mediante el descanso para un próximo gran golpe. El enemigo está en escasez. El cristianismo en Europa está disminuyendo a un ritmo nunca

antes visto, pero al mismo tiempo, inyectan todo tipo de fundamentalistas de levante con la esperanza de mantener la esclavitud.

Pero es cuestionable si incluso con esto, van a tener algún grupo de fanáticos de tamaño considerable que puedan utilizar más adelante. Definitivamente, el enemigo está muy preocupado y es consciente de las amenazas del futuro. Al fin y al cabo, por eso están sacando estas cartas ahora, porque se está perdiendo el control.

Ahora, prepárense en el próximo año más o menos, para ver una intensificación desenfrenada del empoderamiento de los shabbos de bajo coeficiente intelectual que importan. Estamos hablando de George Floyd meme en los esteroides aquí. Un cambio masivo hacia la «solución de la desigualdad», es decir, la destrucción de los fuertes en beneficio de los débiles y estúpidos, como para aumentar su número, va a ser el centro de las políticas en todo el mundo.

Esto vendrá no sólo en la fiscalidad excesiva, y la eliminación de los derechos sobre la excusa de los «débiles», pero será una manifestación final del problema de la «cristiandad» y es la moral corrupta, que se manifiesta, como una enfermedad golpea un cuerpo enfermo más duro en su apogeo. Por supuesto, todo esto sobre el cuidado de los «débiles» será sólo la fachada.

De los billones impresos por Biden, sólo unos pocos billones fueron a parar a alguien «pobre». Recientemente también comenzaron las noticias sobre cómo Joe Biden es «viejo», y por lo tanto «puede que no sea capaz de presentarse» en 2024. Estas son las primeras advertencias del enemigo a Biden, de que si no aplica la agenda de mierda y la impone como desea, va a salir por la ventana en los próximos años.

Volviendo a lo de la oración, la última vez que hicieron esto hace años, en septiembre, estaban fracasando seriamente en todos los frentes, como están fracasando hoy. Un par de años más tarde, fueron expuestos en todo el mundo a través de Internet.

Veamos ahora que nos depara esto dentro de un par de años. Uno sólo puede imaginarlo.